
Assemblée générale du Volant bisontin 

Du 23 septembre 2022 
 

19h30             Accueil des participants 

                                 Nombre de participants : 45 

Vérification des pouvoirs : 0 

 

20h00   Election du secrétaire et du président de séance 

Proposition d’Edwige KONETZKI en présidente de séance et Sandrine PIERRAT 
comme secrétaire. 

- Vote validé, à l’unanimité à mains levées. 

 

Ouverture de l’assemblée générale : 20h05 

 

Approbation du P.V. de l’AG du 01 octobre 2021 

Vote validé, à l’unanimité à mains levées. 

 

Rapport moral de la présidente 

=> Licenciés 

Le club a recensé 259 joueurs la saison dernière, c’est-à-dire 28 joueurs de plus 

que la saison 2020-2021. Première fois qu’il y a autant de licenciés. 
Cette hausse marque bien le retour des saisons complètes et du plaisir du 

badminton. 

Toujours aussi nombreux en compétitions et plein de bonne volonté pour nos 

couleurs. 

 

               Bilan 2021-2022 

=> Interclubs 

Sur la saison 2021-2022, 8 de nos équipes se sont maintenus avec de très bon 

résultats. Et notre 9eme équipe, la National 3 est malheureusement descendu, 

relayé en Pré-Nat. 

VB1 (N3) : 5ème Reléguée en pré-national          VB 2 (PN) : 3ème  

VB 3 (R1) : 3ème                                                        VB 4 (R2) : 2ème  

VB 5 (D1) : 2ème                                                        VB 6 (D2) : 1ère /12 (1ère de poule) 

VB 7 (D2) : 10ème /12 (5ème de sa poule)               VB 8 (D3) : 1ère /15 (1ère de poule) 

VB 9 (D3) : 7ème/15 (3ème de sa poule) 

 

=> Ecole de jeunes 

La fédération avait maintenu nos 4 étoiles pour l’école de badminton sur 5). 

 



=> Tournois 

Cette année, après deux années blanches nous avons enfin pu reprendre le 

chemin des organisations de tournoi. En effet, le 9 et 10 avril 2022, 

l’organisation du tournoi du Printemps ouvert au N1, fut une réussite. 
- Investissement de 2 tapis 

- 530 joueurs / 827 matchs sur les deux jours 

- 6330€ de récompense  

- Pour la première fois, ouvert aux jeunes 

- Du Top 10 français  

Pour le TIVB, notre tournoi du mois de juillet qui clôture la saison, il n’a 
malheureusement pas pu être reprogrammé cette année pour cause de 

travaux au palais des sport. 

 

=> Les différents contrats 

Thomas BELLIARD est toujours salarié du club à temps plein. 

Comme chaque année, nous avons pris un service civique, Lucie Lou PERRET. 

Et pour la première fois, nous avons engagé un deuxième salarié pour 6 heures 

par semaine principalement pour de l’entrainement, Amandine FAIVRE. 

Ce dispositif a été très bénéfique pour le club. Surtout pour les jeunes qui ont 

pu être encadrer par plus de personnes diplômées, ainsi que pour 

l’entrainement des adultes intermédiaires. 
 

=> Bilan sur les réceptions de journée 

2 réceptions d’ICR  

Championnat du Doubs Vétérans (1ère édition) 

Championnat du Doubs Jeunes  

 

=> Action de Thomas - Entraineur et agent de développement  

- Bilan de ses heures 2021-2022 : 1000h d’entrainement/encadrement 
(entraînement jeunes-accompagnement compétitions-encadrement stages 

club-entraînement adultes) + 350h de développement (intervention dans les 

écoles-formation-partenaires) + 450h d’autres missions (administratif-réunion-

mise à disposition LBFCBAD) 

- Bilan école de Badminton :                                 - En projection 2022-2023 :  

        89 jeunes licenciés                                                  100 jeunes licenciés 

             12 mini bad                                                               15 mini bad 

    38 U13 (moins de 13ans)                                                    50 U13 

         27 filles licenciées                                                    40 filles licenciées 

- Plusieurs stages jeunes organisés pendant les vacances scolaires. 



- Bilan circuit départemental jeunes 2021-2022 : en médailles : 6 en or, 5 en 

argent et 8 en bronze. 

- Bilan championnat départemental jeunes : en médailles : 4 en or, 6 en argent 

et 7 en bronze. 

- Bilan circuit régional jeunes 2021-2022 : en médailles : 4 en or, 9 en argent et 

6 en bronze. 

- Bilan championnats régionaux jeunes 2020-2021 et 2021-2022 : en médailles : 

7 en or, 5 en argent et 12 en bronze. 

- Bilan CIJ 2021-2022 : en médailles : 2 en or et 4 en bronze. 

- Bilan circuit France élite jeunes 2021-2022 : une médaille en bronze. 

- Brassage/top élite et des tournois internationaux. 

- Bilan parcours sportifs, intervention dans les écoles : 770 écoliers / 12 écoles / 

36 classes. Pour Thomas, ce sont des missions enrichissantes et intéressantes, 

en lien avec le projet de développement du club. 

Le but pour la saison à venir est de pérenniser les actions, voir aussi de 

développer aux écoles maternelles. Lucie Lou va apporter son aide. 

- Clubs avenir : toujours avec ce label : Aliénor, Côme et Naïm. Toujours avec le 

cahier des charges fédérales à respecter, et l’encadrement. Arrivée d’un 
préparateur physique et mental et d’un suivi médical. 3 tournois internationaux 
pour la saison à venir (Suède, Pays-Bas, Luxembourg) 

- Action de développement réalisées : Foire comtoise avec le CDOS, challenge 

sport santé, Trouve ton sport avec l’OMS, Vesontio Sport Vacances, Décathlon 
Besançon – Vital’sport, Journée Olympique avec le CROS, Tout Besançon bouge 
avec la ville.  

 

=> Championnat de France élite 

 - Depuis de nombreuses années, l’envie de réaliser un événement était 
présente. Il a fallu beaucoup de bénévoles pour ce beau championnat.  

Remerciements de tous les acteurs. 

Cela nous a donné de la visibilité au niveau de la Ville et des élus. 

 - Sans oublier que le club a été également représenté aux Championnats de 

France Vétéran et aux Championnats de France Universitaire.  

 

=> Partenaires – Remerciements :  

Fédération, CDOS, ligue BFC, CODEP, Ville de Besançon 

Partenaires institutionnels : la Région et le Département 

Et les partenaires privés : Pequignet, Les 2 fûts, Auto école Maisonneuve 

(Romain), Intermarché, Imasonic, Café de la place (Emmanuel), factom, 

Décathlon et Perfly.  

 



=> Les labels régionaux 

Ils nous permettent de donner des idées de développement, de communiquer 

avec les élus et d’avoir plus de crédibilité. 
Sur les 5 labels régionaux, nous en avons 2 en or et 3 en bronze.  

Nous allons continuer d’y travailler.  
 

=> Prise de parole de Mr TERZO André : Conseiller Municipal à la ville. 

 

=> Animations :  

- Tournoi interne adultes 

- Noël du VB avec tournoi et cadeaux partagés 

- Les randonnées avec Rateesch – let’s go 

- Barbecue du VB (remis en place après 2ans d’absence suite au Covid)  
 

=> VB’ news 

Projet de Carole. Déjà le 3ème numéro en septembre 2022.  

Plusieurs licenciés bénévoles prennent déjà part à la rédaction du Vb’news avec 
des idées d’articles, etc…  
 

Bilan financier 2021-2022 

 

Total charges : 146 980,80€ 

Total produits : 136 752,68€ 

Déficit de l’année : -10 228,12€ (avec de l’investissement de matériel et la 
remise sur les licences à la suite du Covid) 

Total sur les comptes : 53 035,36€ 

 

Projets pour la saison 2022-2023 

=> Licenciés 

La prise de licences se passe bien pour le moment, les membres du conseil 

d’administration sont présents sur les créneaux pour répondre aux questions 

des nouveaux membres. 

Nous sommes déjà 185 licenciés aujourd’hui. Nous étions 133 au 1er octobre 

l’an dernier. 
 

=> Les commissions du VB 

À la suite de l’organisation des CDF, nous avions évoqué la possibilité de mettre 

en place des commissions au sein de notre club pour permettre aux bénévoles 

de pouvoir s’investir sur des points très précis. Cette année a permis de faire le 
point sur les besoins et les envies. Un petit groupe du membre du conseil 



d’administration ont pu créer une douzaine de commissions, déterminé leurs 

missions et commencé la recherche de bénévoles. 

La commission performance a déjà pu développer des projets et les autres 

devraient suivre dans les prochains mois. 

Si vous n’avez pas été contacté et que ces commissions vous intéressent, 
n’hésitez pas à venir en parler à Carole ou Victor. 

Voici les 12 commissions créées : Communication, Tournois externes, Jeunes, 

Boutique, Animation, Performance, Partenariat, Créneaux, Réception 

compétitions, Interclubs, Formation, Ecoresponsabilité.  

Il y a actuellement environ 4 licenciés par commissions depuis le lancement de 

ce début de saison.  

 

=> Interclubs 

Avec la défaite de la N3, le VB n’engage que 8 équipes d’interclubs cette saison. 

1 Pré-nat   1 R1   1 R2   1 D1   2 D2   2 D3. 

L’objectif est que les 5 premières équipes remontent. 
 

=> Ecole de badminton 

Nous avons largement pu maintenir les 4 étoiles de l’école. Notre objectif cette 
année est de tout faire pour obtenir la 5eme et dernière étoile. En sachant qu’il 
n’y a que 7 clubs en France qui ont ces 5 étoiles.  
 

=> Tournois 

Cette année marquera le grand retour de nos deux tournois annuels. Les dates 

sont déjà réservées : 

Tournoi du printemps : les 4-5 mars 2023 

TIVB : les 1er- 2 juillet 2023 

 

=> CIJ 

Nous nous sommes portés volontaire pour organiser pour la première fois 

l’étape 1 du circuit interrégional jeunes au Palais des sport. Cet évènement, 
programmé pour le 1er et 2 octobre 2022, devrait regrouper 130 joueurs jeunes 

de toute la France. 

N’hésitez pas à venir faire quelques heures de bénévolats et observer nos 

futurs grands champions. 

 

=> Modification de tarifs jeunes 

Celui-ci est passé de 110 à 130€.  
Expliqué par le fait qu’il y a plus de jeunes licenciés et plus d’offres auxquelles 
répondre (encadrements, entraînements, etc...) 



 

=> Projet PIC 

Projet d’insertion social et professionnel. 
Sujet déjà abordé à l’AG de l’année passée mais qui avait été repoussé. Le 
projet commence dès ce début de saison.  

Les missions sont de :  

- détecter les jeunes et les accompagner jusqu’à l’emploi, la formation ou 
les réorienter vers d’autres dispositifs d’insertion, 

- animer les relations avec les acteurs locaux (associations, entreprises, 

etc…) 

- faire remonter les bonnes pratiques et les données financières et 

techniques aux référents fédéraux 

- rechercher des cofinancements  

Deux employées pour ce projet PIC : Inès Canto (du VB) à 50% et Léana Biichle 

(du Codep 25)  

 

=> Le club recrute 

Nous remarquons, tous les ans, que la présence d’un service civique est 

importante pour notre club. Le Volant bisontin a donc décidé d’embaucher 
cette année Romain Dupiney. 

A la place d’Amandine, qui ne peut plus assurer ces heures d’encadrement, le 
VB a engagé notre ancienne service civique, Lucie Lou PERRET en CDI sur 12h 

par semaine. Elle est en stage pour valider sa licence d’entraînement.  
Nous avons aussi différents stagiaires qui vont tourner sur différents créneaux. 

Et dans le cadre du projet PIC, Inès Canto est embauchée à temps partiel (50%). 

 

Budget prévisionnel 2022-2023 

Total charges : 137 050€ 

Total produits : 137 050€ 

 

Election complémentaire au comité directeur 

Le conseil d’administration voit deux de ces membres partir : 

- Mathieu BECHEREL, acteur au CA depuis 2019 ; mais reste bénévole et 

entraineur du créneau débutant 

- Sandrine PIERRAT, secrétaire du club ; mais reste bénévole du club 

 

Est ce qu’on a des candidats au conseil d’administration ? Des places sont 

libres.  

- Jérémy Schmidt : Vote validé, à l’unanimité à mains levées. 
- Autres candidats : 0 



 

Remerciements de la présidente aux adhérents 

 

Boite de volant 

Léa : capitaine 

Benoit : capitaine 

Billy et Benjamin : capitaine 

Antoine : capitaine 

Nathan : Gestion calendrier compétitions extérieures 

Sophie : responsable créneau 

 

Carte Decathlon 

Florian : entraineur bénévole 

Dimitri : vice-président ; responsable partenaire sportif ; organisateur des 

tournois ; responsable subvention ; contact instances 

Fabien Détalle : aide aux entraînements jeunes 

Thomas Lhomme : aide aux entraînements jeunes 

Pauline Pauthier : aide aux entrainements jeunes 

Romain Dupiney : aide aux entraînements jeunes 

Chloé Mathieu : aide aux entraînements jeunes 

Nicolas Daval : aide aux entraînements jeunes 

Julien : trésorier ; capitaine ; responsables des inscriptions aux tournois 

Sandrine : secrétaire ; capitaine ; responsable boite mail  

Manon : membre conseil ; responsables bénévoles ; capitaine 

Mathieu : membre conseil ; entraineur ; capitaine ; responsable créneau  

Yann : membre conseil ; responsable créneau 

Victor : membre conseil ; responsable PIC ; responsable créneau ; capitaine 

Carole : membre conseil ; responsable VB’new ; responsable communication 

Ratheesh : membre conseil ; responsable animation ; capitaine 

Didier : JA sur les interclubs régionaux et nationaux 

 

Questions diverses 

Aucunes questions. 

 

                                Discours de la présidente 

Edwige annonce qu’elle quitte son poste de présidente, après 4 années. 

Suivi de discours de remerciements envers elle de Julien et de Dimitri.  

Le nécessaire va être fait rapidement pour élire un nouveau président. 

 

                            Clôture de l’assemblée : 21h19 
 


